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Il mio giudizio sulla legge proposta dal PDL sulla base el Decreto Sviluppo
è stato fin dall’inizio negativo.
La  presa  di  posizione  delle  associazioni  ambientaliste  riassume bene
tutte le criticità che ho ampiamente ilustrato ai  colleghi del PDL che
sembrano irrigidirsi a difesa dell’indifendibile.
Fino  a  questa  mattina  ho  cercato  di  convincere  nell’incontro
maggioranza-opposizione  sul  tema  a  modificare  il  testo  riconducendolo
agli esempi delle altre regioni (ovviamente non ho preso la Calabria come
esempio!).
Se  si  vuole  una  legge  come  quella  della  Regione  Puglia,  che
l’Associazione costruttori diceva di apprezzare, basta approvare i miei
emendamenti.
Se invece si vuole strafare consentendo premi di volumetria in deroga ai
piani regolatori che stravolgerebbero le nostre città (già oggi carenti di
standard)  allora  credo  che  l’opposizione  spero  unita  non  possa
transigere.
Non è con il far west che si esce dalla crisi economica, ma con regole
certe e la qualità dello sviluppo territoriale.
Maurizio Acerbo, consigliere regionale PRC
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